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7 Janvier 2023 
Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE] 
_______________________________________________________________ 
 

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma  

Lumière dans vos âmes. 

 

Méditez les HEBREUX mes enfants. 

 

Combien d'amour mon Fils a pour le monde entier, et le monde ne le reconnaît toujours pas, 

beaucoup portent dans leur cœur "Je t'aime, je t'aime", mais ensuite ils se retournent et oublient 

l'auteur de la vie ; Ne soyez pas comme ça, mes enfants, montrez toujours votre visage et dites : « 

Jésus est avec moi, je t'aime Seigneur, ne me quitte pas, augmente ma foi car sans ta foi je ne suis 

rien ». Cherchez, comme je vous l'ai dit tant de fois, l'arôme de mon Fils et mon arôme, vous devez 

enlever les tabous et être pur de cœur, les purs iront au Ciel, les autres qui ne veulent rien savoir 

de leur Dieu ira en Enfer. 

 

Regardez, en Syrie le christianisme a commencé, en Syrie ils s'entre-tuent, décapitent tous ces 

enfants chrétiens, mes enfants d'amour. Combien y a-t-il de martyrs dans le monde! Mais il ne 

s'agit plus de cela, il s'agit de l'Allemagne, de la France, même de l'Espagne, de l'Italie, ils divisent 

l'Église, ils ne sont pas d'accord avec l'Église de mon Fils, mais ils veulent mettre le Diable en 

Elle, c'est-à-dire pourquoi vous avez Nous devons être forts et prier beaucoup pour que cela 

n'arrive pas, que l'Église soit Sainte, Catholique, Apostolique, Romaine, combien de mes fils, 

ministres, prêtres et laïcs, disent non à l'Église de mon Fils! Le Diable se présente, mais 

aujourd'hui, mes enfants, le Diable entre aussi très habilement par les sens et est aussi en route 

vers vous qui ne vous conformez pas et ne voulez pas enlever votre ego et votre moi; non mes 

enfants, il faut être rien, les enfants, sincères. Combien de sacrilèges sont aussi commis par 

l'Amérique, surtout l'Argentine, en communiant dans le sacrilège ! Où vas-tu t'arrêter? Vous prenez 

la Divinité dans vos corps corrompus, corrompus, mes enfants, où allez-vous? 

 

Sodome et Gomorrhe étaient de petites villes, mais aujourd'hui c'est l'humanité tout entière qui fait 
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tant de sacrilèges à la Divinité, à l'Amour.Enfants, soyez de bons projets, portez le bien, afin que 

le mal, la tromperie, la luxure, l'ivresse ne sortent pas de votre cœurs; soyez bon comme mon Fils 

veut que vous soyez, ne réalisez-vous pas que mon Fils naît dans une mangeoire sans rien et meurt 

sans rien pour vous tous ?, ne réalisez-vous pas que tout Dieu, vous maltraitez l'auteur de la vie 

Avec tes mensonges, tes calomnies, ton ego et ce moi que tu portes à l'intérieur, que tu veux être 

le premier et les premières places, je suis le bon, l'autre est le mauvais ? Non, mes enfants, enlevez 

tout cela, car le chemin du Ciel est fait de clous et d'épines, et vous ne voulez rien, vous ne voulez 

que l'égoïsme de vos corps, vous vous aidez, vous vous connaissez et beaucoup d'entre vous sont 

contre l'Église de mon Fils; donc, mes enfants, enlevez les tabous, approchez-vous du 

confessionnal dans l'humilité, l'amour que mon Fils vous donne; combien de fois mon Fils dit-il: 

viens à Moi, parle-Moi en silence, laisse les disputes et la méchanceté de l'un et de l'autre, parce 

qu'ainsi tu ne convaincs pas le Ciel, ainsi tu es avec le Diable ; Débarrassez-vous du Diable, mes 

enfants, c'est à cela que nous sommes, mon Fils et moi, pour vous donner la subsistance et la 

nourriture du pardon, et changer vos cœurs; mais tu dois venir chez nous. Enlevez les mauvaises 

choses que vous avez dans vos cœurs ; Combien de fois t'ai-je dit de te retirer dans une chambre, 

au champ, dans n'importe quel endroit pour ne pas te disputer avec ton ami, avec ton mari, ta 

femme, ton enfant, deux ne se disputent pas si l'on ne veut pas, ce proverbe que vous dites sur 

terre, pourquoi ne le faites-vous pas? Vous êtes créé par Dieu, mon Dieu, votre Dieu; et Dieu, mon 

Dieu, votre Dieu, a tout fait bon, et tout est bon, et Il veut que nous allions à Lui. 

 

Mes enfants, vous êtes le sel de la terre, vous devez marcher lentement, mais vite, car un jour 

prochain, mon Dieu, votre Dieu, vous appellera pour le jugement dernier; La fin de tous mes 

enfants dans le monde est proche, certains avant et d'autres après, mais vous aurez le jugement, 

donc, mes enfants, préparez-vous, et la préparation que je viens toujours dire: humilité, 

compréhension, charité, amour, désolé, c'est ce que vous devez faire, jeûner, vous oubliez le jeûne, 

le jeûne est un très grand degré; quand mon Dieu, votre Dieu, constate qu'avec le cœur contrit de 

l'homme, il fait pénitence dans l'amour et pour l'amour. 

 

Marchez, mes enfants, et arrêtez-nous, mais avec la Parole de mon Fils, l'Evangile, portez-le 

toujours, et sachez que mon Fils est avec vous sur terre chaque jour, il est avec chacun de vous, 

d'ici à Faro de Luz, ceux d'Asie, ceux d'Amérique, ceux d'Europe, tout le monde. 

 

Mes enfants, réfléchissez et faites attention à ce que je vous ai dit aujourd'hui, que vous demandez 

l'Allemagne, la France, l'Italie, l'Espagne et aussi la Belgique ; les démons sont entrés et veulent 
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détruire l'Église de mon Fils, et vous devez ressusciter l'Église de mon Fils, Il est mort pour vous 

tous, faites quelque chose pour mon Fils, pour mon Cœur, nous pleurons beaucoup, et nos cœurs 

sont pleins de clous et d'épines de tout le péché que l'homme commet et vient dans nos cœurs, 

parce que nous voulons tous vous sauver, vous sauver tous. 

 

Mes enfants, faites ce que je vous dis, amour, pénitence, communion, prière de la vérité, 

Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle, demandez beaucoup pour votre Pape François qui est tant 

calomnié par les hommes et par beaucoup de mes enfants, où allez-vous, Où vas-tu, ces hommes 

qui ne portent que le diable dans leur cœur ? Combien ils doivent donner et dire devant le tribunal; 

sachez que je l'ai dit maintes fois, les Papes sont placés par la Trinité : Père, Fils et Saint-Esprit, 

ne le critiquez pas, ne dites pas de mal de lui, car il est mon fils sur la terre, vous n'êtes personne 

pour calomnier qui que ce soit . 

 

Prenez soin de vous dans vos corps, pour voir quelles calomnies vous avez, pour voir comment 

vous êtes, pour voir si vous faites bien les choses ; mais l'homme est péché, c'est un pécheur, et il 

ne regarde pas ce qu'il fait, mais plutôt ce que fait l'autre, c'est pourquoi je vous le dis, mes enfants, 

jugez ainsi, vous serez jugés au Table de mon Seigneur, votre Seigneur. 

 

Je vous aime beaucoup, je vous aime beaucoup et je veux tous vous sauver avec mon Fils, alors 

venez à Faro de Luz comme toute apparition que j'apparaisse avec mon Fils, comme aujourd'hui 

mon Mari Joseph, mon Fils, tant de Saints et Saints est ici je le souligne particulièrement, Padre 

Pio de Pietrelcina, second Christ sur terre, imitez-le, confiez-vous; et je vous dis aussi que vous 

vous confiez à Benoît XVI, grand saint de la terre et du ciel, il sera bientôt canonisé, les hommes 

n'ont pas non plus compris Jean-Paul II, Paul VI et les autres papes, car l'homme, le jugement de 

l'homme, c'est méchant et mauvais; ne soyez pas comme cela, devenez comme des enfants et 

aimez-vous, et aimez-vous les uns les autres. 

 

Maintenant, mes enfants, je vous donne ma bénédiction, mais comme toujours, Dieu le Père, mon 

Fils d'Amour, le Saint-Esprit, mon Époux Sanctificateur, et moi, votre Mère Miriam, cœur de 

Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière , Phare de lumière. Priez pour ce que je vous ai dit, 

ces Nations, aussi pour toute l'Amérique du Sud, car le monde traverse la douleur et une très grande 

croix ; mais la prière peut tout faire, si vous priez vraiment cela s'en ira, si vous ne priez pas des 

choses très graves viendront, très mauvaises pour l'humanité, mais je ne veux pas vous faire peur, 

car j'apporte quelque chose de très grand, L'AMOUR, je Je vous dis que convertissez-vous, que 
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vous allez vers mon Fils avec amour, parce que l'amour ne manque jamais si vous avez vraiment 

de l'amour. 

 

Adieu les petits, adieu mes enfants, adieu, adieu. 

 

Notre mère à Monte Faro de Luz. 

 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à 
compter sur vos dons pour faire face aux dépenses.Nous apprécions grandement l'effort de 
chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre 
collaboration. 
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